

Merci Monsieur Cheval



Pierre-Emmanuel Taittinger a vivement rendu hommage à Pierre Cheval en présence de son épouse Marie-Paule et de ses deux enfants. (© L'Hebdo du Vendredi)

On ne peut pas célébrer aujourd'hui le premier anniversaire de l'inscription des Coteaux, Maisons et Caves de Champagne au patrimoine mondial de l'UNESCO et ne pas évoquer celui qui a rendu cela possible. Pierre Cheval fut le président de la mission Coteaux, Maisons et Caves de Champagne jusqu'à sa disparition soudaine le 14 janvier 2016. C'est lui qui, pendant plus de 7 ans, a porté ce projet, réussissant au fil des années à rassembler toute la Champagne derrière lui jusqu'à atteindre le Graal le 4 juillet 2015.

Lundi, lors de la conférence territoriale qui a réuni l'ensemble des acteurs politiques et économiques de la Champagne, un hommage lui a été rendu. Pierre-Emmanuel Taittinger, son successeur à la tête de la mission a salué le travail « d'un homme éminent et remarquable. Il avait une très belle ambition tournée vers les autres. C'est grâce à lui que les 320 communes de l'appellation champagne sont concernées par l'inscription au patrimoine UNESCO. Agissant avec une grande ténacité, Pierre a su réconcilier la champagne avec son territoire ».

Pour Catherine Vautrin, présidente de Reims Métropole, « il nous manque terriblement et son immense travail nous oblige. Nous sommes collectivement les garants de son engagement et c'est une vraie responsabilité. Nous n'avons pas le droit d'échouer ». Lors de cette journée, sa femme et ses deux enfants étaient présents et se sont vu remettre « Les bulles de la réconciliation », une oeuvre réalisée par l'artiste Pierre Corda. L'occasion pour Pierre-Emmanuel Taittinger, en s'adressant à sa famille, de lui dire « un immense merci et une gratitude éternelle ». Un moment vibrant, avec en fond la diffusion de photos de Pierre Cheval et de témoignages vidéo de personnes qui le connaissaient, conclu devant une assistance debout, sous de longues minutes d'applaudissements.

J.D

[Tweet](#)

LE CAFÉ DE L'HEBDO

0 commentaire

RÉAGISSEZ À CET ARTICLE ▼

Prénom et nom

Votre commentaire



Etes-vous un être humain ?
Saisissez la solution de l'opération
ci-dessus

DANS LA MÊME RUBRIQUE ▼

SOCIÉTÉ > MARNE

publié le lundi 11 juillet

FORMATION PROFESSIONNELLE
Alméa 51 met le cap sur le cuivre et la fibre

LES VIDÉOS DE L'HEBDO



Les premières notes du 25e F'Estival des musiques d'ici et d'ailleurs à Châlons.

via YouTube Capture....

[VOIR TOUTES LES VIDÉOS](#)


LE FIL DE L'HEBDO

11/07 MARNE SOCIÉTÉ - FORMATION PROFESSIONNELLE
Alméa 51 met le cap sur le cuivre et la fibre optique

11/07 CHALONS SOCIÉTÉ - CONVENTION - FOIRE DE C
Bruno Forget : « Les relations entre l'UCIA et le dépi

11/07 EPERNAY SOCIÉTÉ - CHANGEMENT D'HORAIRE
Les médiathèques passent à l'heure d'été

11/07 MARNE SOCIÉTÉ
85,9% de réussite au brevet

11/07 REIMS SOCIÉTÉ
Piscines, école de natation... Les dates d'inscription

11/07 REIMS LOISIRS - FESTIVITÉS
Le programme de la Fête nationale à Reims

09/07 MARNE CONSO - LA CLCV VOUS INFORME
Savez-vous lire l'étiquetage des oeufs ?

08/07 EPERNAY CULTURE - EXPOSITION - Aÿ
Art et champagne chez Goutorbe

08/07 EPERNAY LOISIRS - ANIMATIONS
Soirée blanche et champagne pour le 14 Juillet

08/07 REIMS SOCIÉTÉ - EURO 2016
France - Portugal à Delaune !

08/07 MARNE ÉDITO
Paris - LO 2024 ou Expo 2025 ?

[VOIR TOUT LE FIL](#)

BRADERIE

de la QUASIMODO à Reims

LE LUNDI 11 JUILLET 2016

Aux Promenades
de la Place d'Erlon à la Gare

L'HEBDO EN PDF

